



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和5年 10月 6日発行

校長 新川 美紀

1学期終業式

夏休み明けの1学期後半があっという間に終わりました。今日は1校時の終業式で2年生と5年生が1学期の振り返りを話してくれました。2年生3人は、原稿も持たず、自分の言葉で発表していました。大きな成長を感じました。

秋休みは短く9日間しかありませんが、10月8日(日)には「那覇大綱曳まつり」があり、校区内周辺では大勢の人出が予想されます。安全に気をつけて元気に過ごしてください。



「よいこのあゆみ」をもらったら…考えてほしい3つのこと。

- あ** 新しい目標を見つける
- ゆ** 夢を叶える力をつける
- み** 魅力ある自分に気づく

成績の◎や○の数を数えるのではなく、先生のコメントを見て、自分の魅力に気づいてほしいと思います。そして2学期から取り組む新しい目標を秋休みに立てましょう。自分の夢を叶えるために2学期に頑張ることを決めるように話しています。保護者皆様も一緒に考えて、子供の魅力を伝えてくださったら嬉しいです。



《旗頭フェスタinなは》…10/1

10月1日(日)の朝から、那覇市内小中学校の旗頭がセルラースタジアムに集い、各ブロックごとに旗頭をあげる演舞を披露しました。練習時間が少なかつたにもかかわらず、頑張って倒すことなく、しっかり「知心体夢」をあげてくれました。

衣装を着た子供たちも凜々しくて、本当にかっこよかったです。



《銅賞》おめでとう! …那覇小学校合唱団

夏休みに那覇小合唱団が「第90回NHK全国学校音楽コンクール(Nコン)沖縄大会」と「第63回沖縄県合唱コンクール」の2つに音楽専科の福原理恵子教諭の指導の下、参加しました。

県合唱コンクールで、小学校部門《銀賞》となり、第16回九州合唱コンクール(熊本県開催)の推薦をもらい出場しました。

那覇小合唱団は、9月23日に熊本県立劇場コンサートホールで行われた九州合唱コンクールで「銅賞」を受賞しました。



校内童話・お話大会

9月14日に体育館で童話お話大会をしました。とても暑く大変な中、学校代表として3年生が選ばれ、本庁ブロック大会でも代表となり、10月の那覇地区大会に出場します。

低学年の部代表 **高良綺斗さん**



おめでとう!
地区大会
頑張ってね

「運動会」のお知らせ

開催日: 10/29(日)

*予備日: 11/5(日)

今年度の運動会は、**午前中開催・弁当なし・8:45 スタート**で行います。

2023年 運動会スローガン 10年目の運動会 最高の那覇っ子で 一致団結

6年生が小学校最後の運動会にかける思いと、那覇小10年目の運動会から、キーワードを出し合い、運営委員会と体育委員会が集約して、今年度の記念すべき運動会のスローガンをつくりました。

今年の運動会は、子供も主体的に運営に参画する運動会にしたいと、取り組んでいます。

開会式の内容や各学年の演技種目も練習時から子供が積極的に考えて進める学年が増えてきました。今年の運動会は少いとも違う子供の姿や、演技が見られるかもしれません。楽しみにお待ちください。